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Retsina Ritinitis Nobilis 100% Roditis | Peloponnes | Gaia                        27,50€ 

Mit "Ritinitis Nobilis" wurde ein Retsina im New Wave-Stil kreiert, nicht mehr so sehr 

harzig wie einst. Er wird aus der autochthonen Rebsorte Roditis hergestellt. Ein 

erfrischender harmonischer Wein. In der Nase Pinien, Kräuter und gelbes Steinobst. 

Am Gaumen kräutrig mit angenehmer Säure. 
With "Ritinitis Nobilis" a Retsina in the new wave style was created, not as resinous as it used to be with 

Retsinas. It is made from the autochthonous grape variety Roditis. A refreshing harmonious wine. On the 

nose pine, herbs and yellow stone fruit. Herbaceous on the palate with pleasant acidity. 

 

 

Biblia Chora White 2022 | Sauvignon Blanc - Assyrtiko | Kavala                        37,00€ 
Ein gelungenes Zusammenspiel der wuerzigen Assyrtiko-Traube und der 

aromatischen Rebsorte Sauvignon Blanc. Pfirsich, exotische Früchte und Zitrus in der 

Nase. Fruchtig, körperreich, mineralisch. Handlese. Mehrere Monate Lagerung auf 

der Feinhefe. Köstlich zu Schalentieren oder zu gegrilltem Schwertfischsteak, zu 

Salaten oder solo an lauen Sommerabenden. 
A successful interplay of the spicy Assyrtiko grape and the aromatic Sauvignon Blanc grape variety. 

Peach, exotic fruits and citrus on the nose. Fruity, full-bodied, mineral. Hand-harvested. Several months 

of ageing on the fine lees. Delicious with shellfish or grilled swordfish steak, with salads or solo on balmy 

summer evenings. 

 

 

Terra Nera Assyrtiko 2021 | Santorini | Karamolegos                                                      38,00€                

Momentan der Stern am internationalen Santorini-Weinhimmel. Dimitris 

Karamolegos drückt das einzigartige Terroir hervorragend in seinen Weinen aus. 

Vulanböden, bis zu 150 Jahre alte Reben, Meeresbrise. Noten von Melone, Birne und 

Zitrusfrüchten, kombiniert mit Kräuternoten und deutlicher Mineralität. Frischer 

Gaumen, ausgewogene Säure, ganz trocken, langer Nachhall (Säure 6,4 g/l 

Restzucker 1,4 g/l). Hervorragend zu Fischgerichten. 
Currently the star of the international Santorini wine sky. Dimitris Karamolegos expresses the unique 

terroir excellently in his wines. Volcanic soils, vines up to 150 years old, sea breeze. Notes of melon, pear 

and citrus, combined with herbal notes and distinct minerality. Fresh palate, balanced acidity, quite dry, 

long finish (acidity 6.4 g/l residual sugar 1.4 g/l). Excellent with fish dishes. 

 

 

Viognier 2020 | Epanomi | Gerovassiliou                                 48,00€ 

Wunderbar fruchtig und dicht zugleich.Sechs Monate Ausbau im franz. Barrique und 

sieben Monate auf der Feinhefe. Reichhaltige Aromen von Zitrusfrüchten mit einem 

Hauch von gerösteten Nüssen und Rauch. Dieser aromatische blumige Viognier von 

Gerovassiliou besitzt eine gut eingebundene Säure, ist kräftig, vollmundig und besitzt 

einen langen cremigen Nachhall. 
Six months in french barriques and seven months on the fine lees. Rich Aromas of citrus with hints of 

toasted nuts and smoke. This aromatic floral Viognier from Gerovassiliou possesses a well integrated 

acidity, is powerful, full-bodied and has a long creamy finish. 

 

Chardonnay Gerovassiliou 2020 | Epanomi | Griechenland                                                            48,00€ 
Einer der bekanntesten und vielfach ausgezeichneten Winzer in Griechenland. 

Ausbau in französischen Eichenholzfässern verleihen ihm einen ausgezeichneten 

Körperreichtum mit einer komplexen Aromavielfalt. Bouquet von Zitrusfrüchten, 

Honig, Butter, Nüssen. 
One of the most famous and awarded winemakers in Greece. Aging in French oak barrels give it an 

excellent richness of body with a complex variety of aromas. Bouquet of citrus, honey, butter, nuts. 

 

 



 

 

                                                    0,75l 
 

Ovilos White 2021 | Makedonien | Biblia Chora                                                                                                   52,00€       

Hugh Johnson und andere Weinkritiker vergleichen die "Ovilos"-Weine mit großen 

Bordeaux-Weinen. Zu Recht. Dieser Weiße reift teils in gebrauchten französischen 

Eichenholzfässern, dies verleiht ihm Komplexität mit einer würzigen Fruchtigkeit. 

Aroma von Aprikose und Honig (ein Merkmal der Sémillon-Traube) harmoniert 

perfekt mit den Noten von Zitrone und Limette und einer feinen Würzigkeit (typisch 

für die Assyrtiko-Traube). Facettenreich, elegant, cremig. 
Hugh Johnson and other wine critics compare the "Ovilos" wines with great Bordeaux wines. Rightly so. 

This white ages partly in used French oak barrels, this gives it complexity with a spicy fruitiness. Aromas 

of apricot and honey (a characteristic of the Sémillon grape) harmonize perfectly with notes of lemon 

and lime and a subtle spiciness (typical of the Assyrtiko grape). Multifaceted, elegant, creamy. 

 

 

Viognier Eclectique 2019 | Peloponnes | Skouras                                                             54,00€                                               

Ein Geheimtipp! Erinnert an die nördliche Rhône. 12 Monate Ausbau in neuen und 

gebrauchten französischen Barriques, lange Lagerung auf der Feinhefe mit 

regelmäßiger Batonnage. Exotik und reifer Pfirsich, Orangenblüten und Zitrusrinde 

in der Nase verbunden mit einem reichhaltigen Bouquet von süßer Vanille und 

Haselnuss. Opulent und zugleich elegant mit einer großartigen Textur. 

An insider tip! Reminiscent of the northern Rhône. 12 months aging in new and used French barriques, 

long aging on fine lees with regular batonnage. Exoticism and ripe peach, orange blossom and citrus rind 

on the nose combined with a rich bouquet of sweet vanilla and hazelnut. Opulent yet elegant with a 

great texture. 

 

 

Dum Vinum Sperum Chardonnay 2017 | Peloponnes | Skouras             54,00€ 

Leuchtendes gelb mit goldenen Akzenten. 10 Monate in neuen französischen 

Barriques mit regelmäßiger Batonnage und mind. zwei Jahre auf der Flasche. In der 

Nase Aromen von Limette, Orangenblüten, exotischen Früchten sowie Mandel und 

Süßholz. Am Gaumen reich und komplex, Vanille und einem Hauch Kokosnuss. 

Langer Nachhall. 

Bright yellow with golden accents. 10 months in new French barriques with regular batonnage and at 

least two years in bottle. On the nose aromas of lime, orange blossom, exotic fruit and almond and 

licorice. On the palate rich and complex, vanilla and a touch of coconut. Long finish. 

 

 

Nykteri Alte Reben 2018 | Santorini | Karamolegos                                                         65,00€      

Dieser mehrfach prämierte Wein beeindruckt durch seine kraftvolle Nase mit reifen 

Fruchtnoten von Quitte, Birne, Honigmelone und intensiver Mineralität. 

„Elektrisierende“ Säure und langer salziger Nachgeschmack. Super trocken mit 

weniger als 2g/l. Aufgrund seiner Komplexität passt er zu This multi-award winning 

wine impresses with its powerful nose with ripe fruit notes of quince, pear, 

honeydew melon and intense minerality. "Electrifying" acidity and long salty 

aftertaste. Super dry with less than 2g/l. Due to its complexity, it goes well with many 

spicy dishes. 
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Aspros Lagos 2021 | Vidiano | Douloufakis |Kreta             45,00€ 

Ein rebsortenreiner Weißwein aus der Antiken Kretischen Rebsorte Vidiano. Der 

Wein reift 5 Monate in neuen und gebrauchten Fässern aus 40% Akazienholz und 

60% französicher Eiche. Ein ausgezeichneter Wein. Elegante Struktur und eine 

goldene Farbe im Glas, verbunden mit Aromen von Zitrusfrüchten und weißen 

Blüten. Reichhaltiger Geschmack von gelben Früchten, Aprikose und etwas 

Schmelz. Lang im Nachhall. Am Gaumen ein feines Säurespiel, lebendig, zart, und 

ausgewogen. 

 

Assyrtiko Wild Ferment 2020 | Gaia | Santorini             54,00€ 

Der Wild Ferment Assyrtiko ist ein rebsortenreiner Weißwein aus dem Hochland 

von Pyrgos, der Vulkaninsel Santorini. Ein aromatischer, kraftvoller, 

ausdrucksstarker und voluminöser Weißwein der eine gewisse Eleganz 

ausstrahlt. In der Nase Zitrus- und tropische Früchte, sowie ein Hauch von 

Mandel. Im Geschmack schmelzig und knackig zugleich. Knusprige Säure mit 

einem sehr langem Finale 

Asprouda Serron| Makedonien | Domaine Nerantzi                         55,00 €                        

Ein großer Wein, sehr ausgewogen und komplex, dessen Stilrichtung an eine Top-

Couvee aus der Rhone erinnert. Tiefe Goldfarbe, in der Nase viel gelbe Frucht, reife 

Mirabellen sowie Kräuter-würze (Waldmeister) und ein Hauch medizinischer Note. 

Am Gaumen weich, cremig mit Noten von Steinobst und einer sehr ausgeprägten 

Mineralität. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


